



【期日・開催小学校】

6月29日（火）牛堀小学校・6月30日（水）潮来小学校
 7月 7日（水）延方小学校・7月16日（金）津知小学校
 ※日の出小学校は今後実施予定



鹿島アントラーズ食育キャラバン

市内4つの小学校の5年生・6年生を対象に、「鹿島アントラーズ食育キャラバン」が行われました。今回は、Zoomによるオンライン授業形式で行われ、公認スポーツ栄養士の松田 幸子さんから、丈夫で強いカラダをつくる食事について授業を受けました。

また、潮来小学校と牛堀小学校の5年生・6年生は、鹿島アントラーズのコーチ指導による運動も体験しました。



**6月26日(土)・27日(日) ひたちなか市
 延方スポーツ少年団ミニバスケットボール
 県大会第3位**

第40回関東ブロックスポーツ少年団競技別交流大会（ミニバスケットボール競技）茨城県予選大会が、ひたちなか市総合体育館で開催され、延方スポ少ミニバスが見事『第3位』の好成績を収めました。

選手・関係者の皆さん、おめでとうございます。



**7月7日(水) 潮来高校
 学校に赤ちゃんがやってくる**

1歳半までの赤ちゃんとその保護者を「赤ちゃんゲスト」として呼び、赤ちゃんゲストとのふれあいを通して、将来の社会生活を実感し将来を考える機会とし、また体験することによって豊かな人間育成につなげることを目的として、NPO法人わくわくネット65の協力により開催されました。



7月13日(火) 潮来小学校



6月30日(水) 牛堀小学校

手紙の書き方体験授業 出前授業

牛堀小学校と潮来小学校の3年生を対象に、「手紙の書き方体験出前授業」が行われました。講師をされた牛堀郵便局長の久保さんから、はがきや封書の書き方を丁寧に教えていただき、各小学校内に設置した郵便ポストに投函しました。



7月1日(木)~11日(日) 石の蔵
七夕まつり 開催

津軽河岸あと広場 石の蔵で、道の駅いたこまちづくり観光事業部により「星に願いを七夕まつり」が開催され、市内4つのこども園の七夕飾りが展示されました。また7月11日には、フラダンスショーが開催されました。



7月6日(火) 行方警察署
災害時における施設使用に関する協定の合同締結式

災害発生時の迅速かつ円滑な災害警備活動を行うこと目的に、潮来市と行方市の施設の一部を代替警察署、及び派遣部隊の活動拠点となる施設として使用するための協定を締結しました。



7月6日(火) ポートセンターあめんぼ
TOKYO2020潮来市事前キャンプ
お出迎え準備

事前キャンプで潮来市を訪れる各国の選手の皆さんの癒しとなるよう、日の出中学校ボート部員により、ペチュニア・コリウスなどの花苗の植込みが行われました。



7月2日(金) 市長室
潮来ソフトテニススポ少 表敬訪問

5月に行われた関東及び全日本の、小学生ソフトテニス選手権大会県予選会で優秀な成績を収め、関東大会及び全国大会に出場する宮本 果歩さん(日の出小6年)、堀内 真心子さん(潮来小6年)が表敬訪問し、意気込みを語りました。



7月13日(火) 市長室
株式会社いずみやより 寄付

株式会社いずみや(稲敷市)より、地域企業として地域での子育て世帯へのサポート及びコロナ禍からの復興への思いから、善意の寄付20万円をいただきました。ありがとうございます。



7月12日(月) 延方西
延方・水の郷を育てる会
ハゲイトウ 整備

延方・水の郷を育てる会(会長:中野庄吾さん)により、延方西から道の駅いたこ付近の県道の中央分離帯に、約2千本のハゲイトウが整備されました。



7月8日(木) 教育長室
JAなめがたしおさい こども雑誌 寄贈

JAこども雑誌「ちゃぐりん」を寄贈いただきました。子どもたちに対し、協同することの大切さを伝え、感動する心や思いやり、助け合う心を育む内容になっています。市内5つの小学校に配布し、活用させていただきます。